



1月学校だより

令和7年1月8日発行
東京都立白鷺特別支援学校長
川上 尊志



<今年もよろしくお願ひいたします>

新しい年を迎えました。3学期は、これまでに日々の学習活動の中でできるようになったこと、また課題として浮かび上がってきたことを整理しながら、3年生は卒業、1・2年生は進級に向けて、それぞれまとめていく時期となります。毎日の積み重ねを大切にして、これまでに培ってきた力を日々の生活のなかで生かせるように、支援してまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

昨年12月14日(土)には、第39回白鷺フェスタを実施いたしました。今年度より来場者の制限無しとなり、総参観者数は400名を超える人数となりました。保護者・御家族の皆様に加え、卒業生や関係の方々など大変多くの方々に本校の教育を御覧いただくことができました。生徒にとっても舞台発表の練習、また日頃学習の成果をみていただける良い機会となり、大きな喜び、達成感を味わうことができました。今年度の取り組みを評価しながら課題を整理し、また来年度の実施へとつなげてまいります。御参観いただいた皆様、誠にありがとうございました。

さて、本校は2025年で創立40周年を迎えます。節目となるこの時期に、白鷺特別支援学校としても生徒の成長のため、教職員一丸となって取り組んでいく所存です。どうぞよろしくお願ひいたします。



◇1月の予定◇

8日(水)	始業式	13:35下校	14日(火)	精神科健康相談
9日(木)	産業現場等における実習 (2・3年)	身体測定(1年)	15日(水)	願書受付(～17日)
10日(金)	身体測定(2・3年) 避難訓練 PM		21日(火)	BS販売
			30日(木)	校外学習(3年)

※「Blue Sky Market」営業時間について

毎月1回、船堀駅前広場で行われている「Blue Sky Market」ですが、1月より営業時間が30分早まります。

11:00～14:00の販売です。

多くの皆様のご来店をお待ちしております。

しらさぎフェスタの様子

1 学年 「令和版 桃太郎」

初めての舞台上演ということで、期待と不安が激しく入り混じった中での取り組みとなりました。セリフの発声やリアクションの大きさなど、何度も演技の練習を行い、イメージを膨らませていくことで、より完成度の高い劇に仕上げることができました。本番を終えた生徒からは「楽しかった」「笑ってもらえた」などの声が上がりました。この経験を学校生活で活かして、3 学期は2年生になる準備をしていきましょう。保護者の皆さまには、衣装等御協力いただきありがとうございました。

2 学年 「Music Station 大阪スペシャル」

ミニオン、ニンテンドーワールド、 hogwarts魔法学校のそれぞれのキャラクターの雰囲気を出せるよう、衣装や小道具も自分たちで作りました。予行練習では、初めてお客さんに見てもらう緊張感から、セリフがとんでしまったり、小道具を落としてしまったりすることもありましたが、本番では大成功!今までで一番気持ちを込め、歌って演じることができました。週明けには、保護者の方々に褒めてもらったと嬉しそうな生徒たちの顔を見ることができました。衣装など、御家庭でもさまざまな面で御協力をいただきまして、ありがとうございました。

3 学年 「ファンタジースプリングス～チャレンジ ふみだす勇気～」

今年6月、ディズニーシーにグランドオープンしたテーマポート「ファンタジースプリングス」の世界をモチーフに、主人公“泉ファンタ”が『勇気・覚悟・ありのままの自分を信じる力』を身に付け、社会人として大きくふみだしていく物語を力強く演じました。劇の中では、ミュージカルのように、歌いながら、動きやお芝居を取り入れたり、合奏をしたりして、無事に本番を終えることができました。最後まで、生徒同士が主体的に「こうしてみよう」などと動きを工夫していたことや、舞台練習を通して、生徒同士の絆が深まったことは、学生生活の貴重な思い出になったことと思います。保護者の皆さま、様々な御支援、御協力、ありがとうございました。